

Vorzügliche bis sehr gute Noten

Mühlhäuser Rassegeflügel-Kreisschau fand diesmal als 4. Südeichsfeldschau in Heyerode statt. 560 Tiere gezeigt

Reiner Schmalzl

Heyerode. Die freundlich wirkenden Holländischen Zwerghühner haben es Jonas Krumbein angetan. Weshalb sich der elfjährige Schüler aus Großgotttern ausgerechnet mit diesen zierlichen Tieren beschäftigt, konnte er zur Ausstellung der Rassegeflügelzüchter des Kreisverbandes Mühlhausen in Heyerode erzählen.

Die zehn von ihm präsentierten Hühner in den Farben Perlgrau und Gold-Weizenfarbig wurden durchweg mit „Sehr gut“ bewertet. Damit reihte sich Jonas ein in die Ergebnisse der anderen elf Aussteller zur Jugendschau mit ihren 76 Tauben, großen und kleinen Hühnern sowie Japanischen Legewachteln.

Die von Felix Eisermann aus Seebach und Michael Rauschenberg aus Nazza ausgestellten Deutschen Zwerg-Wyandotten und Sebricht bekamen sogar ein „Vorzüglich“ als höchstes Prädikat. Dies wurde dann jeweils durch eine Bundesjugendmedaille gekrönt. Die als 4. Südeichsfeld-Schau laufende Kreisschau hatte hohes Niveau, machte Stephan Henning vom gastgebenden Heyeröder Rassegeflügelzuchtverein deutlich.

Ein Aussteller kam sogar aus Nordrhein-Westfalen

Für ihr „Vorzüglich“ beziehungsweise „Hervorragend“ bewertetes Geflügel erhielten Karl-Josef Montag und Stephan Henning (beide Heye-

rode), Manfred Kollascheck (Kammerforst) und Ulrich Rindt (Pferdsdorf) jeweils eine Medaille vom Bund Deutscher Rassegeflügelzüchter. Immerhin konnte unter den 70 teilnehmenden Züchtern 20

mal das Prädikat „Vorzüglich“ und weitere 32 mal „Hervorragend“ verliehen werden.

In der Festhalle „Heyeröder Hofen“ waren insgesamt 560 Hühner, Enten, Gänse und Tauben in den

verschiedensten Rassen und Farbschlägen zu sehen. Neben zwei teilnehmenden Ausstellern aus dem Wartburgkreis, hatte auch wieder Tobias Höppner aus Barntrup (Nordrhein-Westfalen) extra seine

Lahore-Tauben „eingeflogen“. Der einstige Deutsche Meister gehört nicht nur dem Lippischen Rassetaubenclub, sondern auch seinem Heyeröder Heimatverein an. Die Vorsitzende des Mühlhäuser Kreis-



Stolz präsentiert Jonas Krumbein seine Holländischen Zwerghühner zur Jugendschau, die Teil der Kreisausstellung der Rassegeflügelzüchter Mühlhausen war.

REINER SCHMALZL

verbandes, Monika Schmidt, gratulierte allen Ausstellern zu ihren Zuchtergebnissen und hob besonders hervor, dass der Heyeröder Verein nach dem Kreisjugendtag und einem Wettkrähen nun schon die dritte Veranstaltung in diesem Jahr organisiert habe.

„Der Rassegeflügelzuchtverein ist aus dem Vereinsleben in Heyerode nicht mehr wegzudenken und strahlt durch seine vielfältigen Aktivitäten über unsere Gemeinde hinaus“, würdigte Südeichsfeld-Bürgermeister Andreas Henning (parteilos).

Mühlhäuser überzeugen bei Landesverbandsschau in Erfurt

Landrat Harald Zanker (SPD) bedauerte, dass über das schöne und bereichernde Hobby nicht jeden Tag geredet werde. Wohltuend sei die Tatsache, dass sich auch wieder jugendliche Züchter begeistern konnten.

Bereits zur Landesverbandsschau Anfang des Monats in Erfurt konnten die 32 Aussteller aus der Region Mühlhausen auftrumpfen. Von dort kehrten Dieter Herwig, Birko Riemer (beide Oberdorla), Horst Klippstein (Kammerforst) und Christoph Hillmann (Langula) jeweils mit einem „Grünen Band“ sowie Harald Schmidt (Grabe) und Ralf Eisenhardt (Bollstedt) mit einem „Weißen Band“ zurück.

Johannes Hirt aus Großgotttern ist mit dem Jugendband ausgezeichnet worden.